



Une saison de plus

Comme dit le dicton, il ne faut jamais remettre à plus tard ce que nous pouvons faire aujourd'hui. Mais il arrive trop souvent que nous fassions exactement le contraire quand nous

remettons sans cesse une tâche fastidieuse à un autre demain, ou quand on reporte un problème à régler à un éventuel jour favorable. Tout d'un coup on se rend compte que le temps a passé et que rien ne s'est fait.

On trouve un peu cette idée dans le passage d'évangile que nous lisons à la messe de ce dimanche : il ne faut jamais attendre à demain pour se convertir; c'est toujours le moment favorable. Des gens rapportent à Jésus l'affaire de Galiléens que Pilate avait fait massacrer, s'attendant sans doute que Jésus y voit un châtement divin. Mais non! Il ajoute même le cas de l'effondrement d'une tour – de nos jours ça pourrait être un viaduc. Les victimes non plus ne sont pas coupables d'une faute morale. La leçon que Jésus en tire, c'est l'urgence de se convertir.

De nos jours, Jésus aurait pu évoquer des phénomènes météorologiques violents et destructeurs dus aux changements climatiques et faire une sévère mise en garde : convertissez-vous à une manière de vivre plus respectueuse de l'environnement, sinon l'avenir de l'humanité n'est pas garanti.

Avec la parabole du figuier non productif, nous passons de l'urgence de la conversion à la patience confiante envers un arbre fruitier dont on espère quelque fruit, moyennant des soins intensifs. Il est difficile d'identifier qui se dissimule derrière les acteurs de cette parabole : Dieu Père et Jésus (en propriétaire et vigneron), ou bien Jésus (le Seigneur) et un serviteur de la Parole. Quoi qu'il en soit, le figuier a les

traits du disciple qui ne porte pas les fruits de la vie divine qui circule en lui. Le thème de la conversion y est toujours présent, mais il est abordé du point de vue de Dieu : le vigneron invite le Seigneur à user de patience et à avoir confiance dans le potentiel de vie de l'homme-figuier; un potentiel qui saura bien se déployer moyennant les soins intensifs et attentionnés qu'il lui prodiguera. En revanche, cette patience et cette confiance respectent la liberté de l'homme-figuier qui devra prendre ses responsabilités pour vivre comme un disciple qui permet à la Parole de porter du fruit. À terme, on rejoint un autre dicton : *Patience et longueur de temps font plus que force ni que rage.*

Yves Guillemette, ptr

Pensée de la journée :

Ayons confiance en la miséricorde de Dieu et prenons nos responsabilités pour que son amour produise ses fruits dans notre vie.

Pensée de la semaine :

La confiance que nous mettons en quelqu'un est l'une des clés les plus importantes pour que sa vie s'ouvre à tout le potentiel qu'elle contient.

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

Prière pour nos malades : Charles Émile Joly, Paul Faucher, Louise Hébert., Jean-Guy Savoie, Nicole Hotton, Léo Bachand, Lionel Blais, Mariette Gagnon, Gisèle Lacroix, Matthieu Losier, Gael Adolphe, Raymond-Marie Bouffard

Temps du Carême

« Le temps du Carême est ordonné à la préparation de la célébration de Pâques. La liturgie du Carême dispose en effet les catéchumènes par les divers degrés de l'initiation chrétienne, et les fidèles, par la commémoration du baptême et par la pénitence, à célébrer le mystère pascal. » Ordo, page 192.

*Le 5 avril 2019 : Confession de 10h à 15h30(3h30) suivie de l'adoration et de la messe

*Le 13 avril 2019 à 17h(5h) : samedi des Rameaux

*Le 14 avril 2019 à 11h : Dimanche des Rameaux

*Le 18 avril 2019 à 20h(8h) : Jeudi Saint

*Le 19 avril 2019 à 10h30 : Chemin de la Croix

À 15h(3h) : Office de la Passion et de la Mort de Jésus

*Le 20 avril 2019 à 20h : Veillée pascale/Samedi saint

*Le 21 avril 2019 à 11h : Jour de Pâques

LE CHEMIN DE CROIX 2019

Tous les vendredis de carême à 18h.

Vendredi Saint -

Collecte pontificale du vendredi saint le 19 avril 2019 en faveur de la Terre Sainte.
« Demandez la paix pour Jérusalem » (Psaume 121, 6)

J'aide ma Paroisse en m'abonnant à Prions en Église

Les bons à remplir sont à la table à l'arrière de l'église.

Préparation au mariage

Le 27 avril et le 11 mai de 9h à 16h à St-Thomas d'Aquin
Les formateurs : Marc et Marie Hébert. Veuillez les contacter au 780

Le Conseil LaVerendrye se rencontrera dans la salle St-Joachim à 19h30 les lundi 8 avril, 13 mai et 10 juin 2019.

Assemblée générale annuelle de La Société des Manoirs Saint-Joachim et Saint-Thomas : le mardi 9 avril 2019 de 17h00 à 18h00 au Manoir Saint-Thomas au 11020 99 Avenue NW. Tél : 780-945-3274

Quêtes : 17 mars 2019

Quête ordinaire : 1065.85\$, Don et Charité : 210.00\$, Ensemble Nous servons : 220.00\$

Messe Familiale

Les activités de nos messes familiales auront lieu les samedis 25 mai et 15 juin 2019, à 17h(5h). Les messes seront animées par les enfants, les répétitions se feront à 16h(4h) avant la messe.

Un souper sera servi. Les parents sont aussi invités.

Célébration

*Pour la Première Réconciliation le samedi 27 avril.

*La Première Communion aux dates que les parents choisiront au cours des mois de mai, juin, juillet ect

*La Confirmation : aura lieu le 8 mai à St-Albert avec les autres confirmands des paroisses francophones d'Edmonton et la Communauté de St-Albert.

Pour plus d'information, voir la lettre publiée par la Paroisse envoyée dans les écoles et disponible à l'église, sur le site Webb. Pour inscrire votre enfant et vos jeunes,

contactez la Paroisse, et remplissez le formulaire d'inscription *au 780 482-3233 ou StJoachim.Frenchcaedm.ca*

Bottes et Vélo – CÉFFA - Le pèlerin dans tous ses états!

Démarche pélerine en préparation à la confirmation offert aux jeunes de la région d'Edmonton (Alberta), sur les sentiers de la rivière Saskatchewan
2 jours de marche (26 km) les 3, 4 et 5 mai 2019

Coût : 20 à 30 participants :50\$/personne. Plus de 30 participants : 40\$/personne
infos@bottesetvelo.com ou 1 418-208-5367

<http://bottesetvelo.com>, index.php/programmation-2019

Caroline Maillet-Rao au 587 597-2909 ou Diane Roy au 780 619-9597;
secretaire.ceffa@gmail.com.

PÈLERINAGE EN TERRE SAINTE

« Chantons la Terre Sainte »

31 octobre au 11 novembre 2019 ; 12 jours – 10 nuits

Le Coût est de 41075\$ au départ de Montréal; 4385\$ au départ d'Edmonton.

L'Accompagnateur : Le Père Robert Lebel, Le guide : Théa Van De Kraats.

Carême 2019 : du samedi 06 au mardi 09 avril

Nous sommes invités à participer à la retraite -inter paroissiale à St-Thomas d'Aquin, Samedi 6 avril à

16h30(4h30) : messe familiale

17h30(5h30) : souper familial et inter-paroissial à la fortune du pot

19h(7h) : retraite dans l'église,

Dimanche soir : retraite à 19h(7h) suivi du goûter

Lundi soir : retraite à 19h(7h), Mardi soir : retraite à 19h(7h) suivi du goûter

Un don sera le bienvenu.

Chorale Saint-Jean -Concert de printemps

Samedi 6 avril, 20h00 à All Saints' Anglican Cathedral, 10035-103^e rue

Billets: 20\$ (Adultes)/15\$ (Étudiants et aînés) à Tix on the Square, le Carrefour (Campus Saint-Jean) et auprès des membres.

Célébrons Pape François au Maroc

L'Archidiocèse d'Edmonton, les chrétiens et les musulmans organiseront une activité de partage pour fêter la visite de Pape François au Maroc, samedi 30 mars de 14 h(2h) à 17h(5h) à Al Rachid Mosquée au 13070-113 Street

Pour plus d'information : sarah.albert@caedm.ca